



PRESSEMITTEILUNG

Israel: Corona-Testzentrum am Flughafen Ben Gurion Innerhalb von 45 Tagen Labor in Betrieb

Berlin, 08. September 2020. Israels größter Flughafen Ben Gurion erhält ein Corona-Testlabor. Das Verkehrsministerium gab nun bekannt, dass die *Omega Corporation* in Zusammenarbeit mit dem *Rambam Medical Center* ein Labor innerhalb von 45 Tagen in Betrieb nehmen wird.

Im neuen Testzentrum können sich sowohl Reisende vor Abflug aus Israel als auch nach Israel Einreisende auf COVID-19 testen lassen. Die Tests werden in der Eingangshalle durchgeführt. Die Ergebnisse sind 14 Stunden nach dem Test verfügbar, der für 44,88 israelische Schekel (NIS; rund 11,30 Euro) durchgeführt werden kann. Schnelltests für NIS 134,64 (33,80 Euro) sollen Ergebnisse bereits nach vier Stunden liefern.

Das Unternehmen arbeitet an einer App und einem Online-System zum Management der Tests und deren Ergebnisse: So sollen die Funktionen es erlauben, einen Termin für den Test zu buchen, als auch die Daten zu verwalten und dem Passagier eine Art medizinischen Pass auszustellen. Dieser soll in Hebräisch, Englisch sowie sukzessive in jeder anderen erforderlichen Sprache verfügbar gemacht werden.

Die israelische Verkehrsministerin Miri Regev erklärt dazu: „Die Einrichtung des Corona-Labors am Flughafen Ben Gurion ist ein entscheidender Schritt, um Flugverkehr von und nach Israel wieder zu öffnen. Wir haben darauf hingearbeitet, dass der Preis des Tests für jeden Passagier erschwinglich und leicht verfügbar ist.“

Laut Pini Shani, Senior Vice President Tourism Experience Administration im israelischen Tourismusministerium, hängt die Öffnung der Grenzen für Ausländer von der Entwicklung der Neuinfektionen ab. „Für den Tourismus gilt, wie für andere Bereiche auch, die Zahl von 400 Neuinfektionen pro Tag. Die Tourismusindustrie, die akademische Welt – wir alle warten auf die Öffnung. Unser Land ist auf jeden Fall bereit, bald wieder ausländische Touristen auszunehmen.“

Allgemeine Informationen über das Reiseland Israel finden sich unter <https://goisrael.com>.

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine



große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Allgemeines Bildmaterial zu Israel unter <https://www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/> (hier bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Antje Janes-Linnerth, Jasmin Di Cara & Yeseul Park

Gutleutstraße 16a

60329 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26

Mail: israel@bz-comm.de

Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/